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In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage 

Nr. 2061/J betreffend Kasernensanierung (Kaserne Graz-Thaler

hof), welche die Abgeordneten Dr. Ermacora und Kollegen am 

26. April 1988 an mich richteten, beehre ich mich wie folgt 

Stellung zu nehmen: 

Zu Punkt 1 der Anfrage: 

Über den Zustand der Mannschaftsgebäude im Ostteil des Flug

platzes und des Wirtschaftsgebäudes im Westen wurde mir aus

führlich berichtet und ich kenne auch die Problematik der 

Trennung des Unterkunftsbereiches vom Wirtschaftsbereich be~ 

ziehungsweise vom Betriebsbereich. 

Zu Punkt 2 der Anfrage: 

Aufgrund der Budgetsituation mußte 1987 im Einvernehmen mit 

dem Bundesministerium für Landesverteidigung die Weiterführung 

der Planung des Mannschaftsgebäudes zurückgestellt werden, da 

für diese Baumaßnahme keine Aussicht auf Bereitstellung der er

forderlichen Mittel für eine Baudurchführung in den nächsten 
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Jahren bestand. 

Vom Bundesministerium für Landesverteidigung, welches als Be

darfsträger für die Reihung nach Dringlichkeiten zuständig 

ist, wurde mir mitgeteilt, daß nach Erstellung einer neuen 

Prioritätenliste, in die nur die dringendsten Baurnaßnahmen 

aufgenommen wurden, das Mannschaftsgebäude in Graz-Thaler

hof (Kosten ca. 36,0 Millionen Schilling) nicht an maßgebli~ 

cher Stelle aufscheint und der Neubau des Wirtschaftsgebäu~ 

des (Kosten ca. 35,0 bis 40,0 Millionen Schilling) in diese 

Liste derzeit nicht aufgenommen werden konnte. 

Zu Punkt 3 der Anfrage: 

Es läßt sich derzeit nicht v r ersehen, zu welchem Zeitpunkt 

die Unterbringung der Mannsct ften und deren Wirtschaftsver

sorgung auf dem Fliegerhorst rhof den gewünsch

ten Standard erreichen wird. 
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